



「ふたば」

令和2年 5月11日号

「夢につながる 学びのエリア」 板橋五小・板橋十小・板橋二中 共通教育目標 「自ら考え、心身共に健康で思いやりのある生徒(子)」

「休校延長」と「学校行事の中止」について

校長 大沼 文雄

先週5月7日(木)、板橋区教育委員会から「臨時休業の延長と学校行事の中止のお知らせ」が配信されました。保護者の皆様には様々な思いをお持ちのことと感じます。そして、何より生徒のことを思うとやるせない気持ちでいっぱいです。

保護者の皆様、お子様たちはご家庭でいかがお過ごしでしょうか? 3月以来、長引く休校中、心身ともに健康で過ごせているのか、大変心配しています。何かお困りのことや心配なことがございましたら、遠慮なく学校までご相談ください。

本校のホームページ上に「臨時休業期間中の予定と家庭学習時間割等」について、掲載いたしました。ご家庭でも学校での授業のように、時間割に沿って学習を進めていただきますよう、宜しく申し上げます。

さらに、休校が延長されることによるお子様たちのメンタルケアに向けて、休校が続く中でも教員と顔を合わせる機会を設けて参ります。各学年とも、毎週月曜日に「健康確認・メンタルケア・課題の進行状況確認」をさせていただきます。

お子様の来校に際してご心配や不安な点がありましたら、遠慮なくご連絡ください。

休校延長に伴い、今年度予定していた多くの行事の中止が決定いたしました。詳細につきましては、今後確かなことが決まり次第、改めてご連絡差し上げます。

裏面に、「入学式」でお話しする予定だった「式辞」の原稿を掲載しました。ご一読いただければ幸いです。

6月1日(月)からの「学校再開」に向けて準備を進めて参ります。今後の予定については大幅な変更をせざるを得ません。引き続き、保護者の皆様にはご理解とご協力を宜しく願いいたします。

今後の主な予定

(変更がある場合、6月1日までに学校ホームページに掲載いたします)

6月1日(月) 全学年登校再開(予定)

登校についての詳細は、改めて学校ホームページ等でお知らせします。

6月3日(水) 給食開始(予定)

→ 学校再開2日後から給食を開始する予定です。

保護者の皆様にお願い

再び、休校期間となります。今後の予定や取組についてメール配信・学校ホームページからご連絡させていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。メール配信登録がお済みでない方は、学校までご連絡ください。必ず登録をしていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

引き続き、お子様の健康状況の確認、特に規則正しい生活リズムの維持をお願いいたします。そして、ご家庭での学習習慣の維持につきましても、お子様にはしっかりと取り組ませてください。毎日、「家庭学習時間割」に沿って、学習を進めさせてください。

尚、今年度第2回目以降の「漢検・英検・数検」につきましても、ご家庭の判断で学校以外でのお申し込みをお願いいたします。

様々、ご心配やご不安な点をお感じだと思っておりますが、どうぞよろしく願いいたします。

【問い合わせ】

板橋区立板橋第二中学校 03-3956-8121

令和2年度 入学式 式辞

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

今日から皆さんは、70年以上もの伝統のある板橋第二中学校の生徒です。板橋第二中学校の全員が、皆さんの入学を心から歓迎し、お祝いいたします。

新入生の皆さんは、現在の状況になる前から、今日から始まる中学校生活を楽しみにしていたと思います。そこで、私からは、「これからの3年間で大切にしてもらいたいこと」を表す、板橋二中の3つのスローガンを紹介します。3つのスローガンとは「凡事徹底」、「何でもないような当たり前のことを、徹底的に行う」こと。「文武両道」、「学習と様々な活動の両方ともにしっかりと取り組む」こと。そして、「あ・す・な・ろ」です。「あ:あいさつ」「す:すまいる(笑顔)」「な:仲間を大切にする」「ろ:労を惜まずに取り組む」という意味を持たせています。板橋二中では、これら3つのスローガンに基づいて学校生活をより良くしようと生徒と先生たち全員で取り組んでいます。

皆さんは今日から板橋二中の「仲間」です。同じ学年の人だけではなく、学校全体で取り組む集団生活を通して、様々なことを学びます。集団生活で大切になるのが、コミュニケーションです。コミュニケーションを図る上では「相手を思いやる気持ち」が大切です。その第一歩である「あいさつ」をしっかりと行い、全員が明るい「すまいる(笑顔)」に溢れる学校生活を送りましょう。委員会活動や当番活動などに取り組むときには、「面倒くさいな、嫌だな」と思わずに、「労を惜まず」に積極的・意欲的に取り組みましょう。部活動にも情熱をもって取り組みましょう。そうした中学校生活を過ごすことで、3年後には大きく成長した自分がいるはずです。

次に、中学生にとって最も大切なこと、「学習」について触れます。まずは、毎日の「授業を大切にする」こと。そして、「家庭学習の習慣」をしっかりと身に付けること。この2つには、強い気持ちをもって取り組むことが大切です。入学早々に休校期間に入ってしまう。中学校で授業を受けるのは少し先になります。まずは「家庭での学習習慣」を確立して、小学校6年間の総復習にしっかりと取り組み、中学生となる準備を万全にしてください。

保護者の皆様、改めてお子様のご入学、おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

現在は大変な状況ですが、これからの3年間、教職員一同総力を挙げてお子様に本校の3つのスローガンに基づき、「人を思いやる心をもつこと」、そして「学ぶ心を大切にする」ことが身に付くように指導して参ります。どうぞ、保護者の皆様のご理解・ご協力とご支援をお願い申し上げます。

新入生729名の大きな成長と活躍を願い、式辞いたします。

令和2年 4月 7日

板橋区立板橋第二中学校長 大沼 文雄

以上は、4月7日に予定していた入学式「式辞」の内容です。3分以内で話せるようにコンパクトにまとめました。短い内容ですが、板橋第二中学校の生徒として大切にしてもらいたいことが詰まっています。休校期間中に意識を高めて、学校が再開してからの生活に結び付けてください。

新入生や保護者の皆様には、休校が再び延長となり、入学式が中止となり不安や心配があると思います。来週からの家庭学習期間中に課題配布、健康確認やメンタルケアのための来校日を定期的に設けていきます(5月18日、25日 いずれも月曜日)。

何かございましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

また、引き続き、学校ホームページを定期的にご覧くださいませよう、宜しくお願い申し上げます。